

VISITA AL COMEDOR 2022-2023

Buenos días a tod@s,

Ayer, miércoles 20 de octubre, tuvimos la oportunidad de asistir algunos representantes del AMPA al servicio de comedor de nuestros pequeños/as. Es por ello que queremos trasladaros las impresiones que nos hemos llevado tras la visita.

En primer lugar, nos sorprendió lo tranquilos que están los niños/as mientras comen, y lo pendientes que están los monitores de atender y cubrir todas las necesidades que les surjan. Prestan especial atención a que coman y a la importancia de no desperdiciar comida y su valor. También vimos que tienen la posibilidad de repetir plato si tienen más hambre.

Por otro lado, entramos en la cocina y pudimos comprobar que todo el menú se cocina en el propio centro y a diario. También pudimos ver la limpieza de las instalaciones y las mejoras que ha realizado el colegio, por cuenta propia, para dar el mejor servicio posible y a la mayor cantidad de comensales. Teniendo en cuenta que la capacidad del comedor es de 100 comensales y han conseguido dar servicio a aproximadamente 160.

Antes de realizar la visita en el segundo turno de comidas, pudimos pasar por las aulas de infantil para ver cómo trabajan las monitoras del comedor con los más pequeños, una vez han comido. Como sabéis, en este tiempo las monitoras tienen asignadas unas actividades que llevan a cabo durante todo el curso. Pudimos ver a los peques que estaban jugando y disfrutando de ese ratito antes de la vuelta a las tareas.

Destacamos, además, que pudimos disfrutar de la excelente calidad de la comida que elabora la cocinera Maite y la pinche Vero. El menú que comimos fue el mismo que tenía el alumnado programado para ese día. Consistió en un primer plato de puré de verduras, de segundo guisado de pollo y ternera con patatas, ensalada, y por último fruta. Tal y como nos informaron, se tiene especial cuidado en la elaboración de los platos con los alérgenos, las intolerancias y toda la normativa relacionada con la alimentación.

Todo el menú se sirve al alumnado en una sola bandeja con la cantidad adecuada arreglo a sus edades.

Con todo lo anterior queremos dar una visión real de cómo es el servicio del comedor para aclarar las posibles dudas que puedan existir acerca de su funcionamiento.

No obstante, os recordamos que desde el AMPA estamos a disposición de las familias para resolver todas las dudas que se os puedan plantear sobre cualquier tema relacionado con el colegio. Es por ello, que no dudéis en poneros en contacto con nosotros para resolver cualquier cuestión.

Un saludo,

Fdo.: AMPA CEIP Mariano Benlliure.